

# Pour sa 21<sup>e</sup> édition, le festival du polar du Goéland masqué se « recentre sur le noir »

Pour sa 21<sup>e</sup> édition, le festival international du polar de Penmarc'h (Finistère) invite une soixantaine d'auteurs, dont de nombreux étrangers. Des animations sont prévues sur l'ensemble de la commune du 27 au 29 mai 2023.



*Les actifs bénévoles du Goéland masqué ont préparé une programmation comptant plus de 60 auteurs pour ce nouveau festival international du roman policier. Ouest France*

Le Goéland masqué, [festival international du roman policier est de retour à Penmarc'h](#) (Finistère), pour sa 21<sup>e</sup> édition. Il se déroulera pendant le week-end de la Pentecôte. « **Nous recevrons 63 auteurs dont de nombreux étrangers, six auteurs de BD et cinq auteurs jeunesse** », indique Marie-Françoise Plouzenec, la présidente de l'association organisatrice. Parmi les invités, il y aura également des auteurs en langue bretonne. Et cette année, s'il n'y a pas de thème, l'ambition est claire : « **Se recentrer sur le noir** », indique Brigitte Stéphan, à la programmation de l'événement.

## Des tables rondes et débats

Pas moins de dix-huit tables rondes sont prévues sur les trois jours du festival. « **On souhaite que chaque auteur participe au moins à un débat** », poursuit la présidente. Ces rendez-vous font partie des incontournables du festival. À noter, par exemple, la présence d'Irène Frachon et François Duprat pour parler de l'adaptation de l'enquête de la pneumologue en roman graphique.

## De nombreuses autres animations

Comme d'habitude, le festival du Goéland masqué ne se limite pas à un simple salon du livre. De nombreuses animations seront proposées. Parmi elles, on peut citer : une dictée noire, un blind test rock, une expo sur les auteurs de romans noirs, un concert... Et bien sûr, les traditionnelles lectures en divers lieux de Penmarc'h.

## Un festival international et gratuit

Les auteurs invités du festival viendront de Bretagne et de France, mais aussi du Portugal, de Pologne, de Grande-Bretagne, d'Italie, de Croatie, des États-Unis et du Québec ! « **Après des années contraintes par la pandémie de Covi-19, on a voulu cette édition très internationale** », précise Catherine Dô-Duc, l'une des organisatrices. Le festival reste toujours gratuit : « **On ne veut pas que l'argent soit un frein à la lecture et à la littérature** », martèle Marie-Françoise Plouzennec.

Le Goéland masqué, **festival international du roman policier est de retour à Penmarc'h** (Finistère), pour sa 21<sup>e</sup> édition. Il se déroulera pendant le week-end de la Pentecôte. « **Nous recevrons 63 auteurs dont de nombreux étrangers, six auteurs de BD et cinq auteurs jeunesse** », indique Marie-Françoise Plouzennec, la présidente de l'association organisatrice. Parmi les invités, il y aura également des auteurs en langue bretonne. Et cette année, s'il n'y a pas de thème, l'ambition est claire : « **Se recentrer sur le noir** », indique Brigitte Stéphan, à la programmation de l'événement.

## Des tables rondes et débats

Pas moins de dix-huit tables rondes sont prévues sur les trois jours du festival. « **On souhaite que chaque auteur participe au moins à un débat** », poursuit la présidente. Ces rendez-vous font partie des incontournables du festival. À noter, par exemple, la présence d'Irène Frachon et François Duprat pour parler de l'adaptation de l'enquête de la pneumologue en roman graphique.

## De nombreuses autres animations

Comme d'habitude, le festival du Goéland masqué ne se limite pas à un simple salon du livre. De nombreuses animations seront proposées. Parmi elles, on peut citer : une dictée noire, un blind test rock, une expo sur les auteurs de romans noirs, un concert... Et bien sûr, les traditionnelles lectures en divers lieux de Penmarc'h.

## Un festival international et gratuit

Les auteurs invités du festival viendront de Bretagne et de France, mais aussi du Portugal, de Pologne, de Grande-Bretagne, d'Italie, de Croatie, des États-Unis et du Québec ! « **Après des années contraintes par la pandémie de Covi-19, on a voulu cette édition très internationale** », précise Catherine Dô-Duc, l'une des organisatrices. Le festival reste toujours gratuit : « **On ne veut pas que l'argent soit un frein à la lecture et à la littérature** », martèle Marie-Françoise Plouzennec.

## Des dizaines de bénévoles

« **On prend possession de la salle Cap Caval, et on y vit jusqu'au mardi suivant** », sourit Marie-Françoise Plouzennec. À l'année une quinzaine de bénévoles travaillent sur l'événement. Et durant le festival, ils sont une centaine à être mobilisés.

**Du 27 au 29 mai 2023**, à la salle Cap Caval de Penmarc'h. Festival du Goéland masqué.